

BASSILLAC

L'aéro-club ouvre ses portes ce week-end

L'aéro-club de Bassillac ouvre ses portes aujourd'hui et demain aux mordus de l'aviation.

Plusieurs activités seront présentées au public comme des ateliers d'animations pour les jeunes, des baptêmes de l'air ou encore la présentation des activités du club par les pilotes. Ces derniers se tiendront également à la disposition des personnes intéressées pour débiter une formation de pilote privé.

Cette année, le public pourra déambuler sur le tarmac et découvrir une exposition d'avions de collection.

Ces journées s'inscrivent dans le cadre de la dynamisation des activités aéronautiques de l'aéroport de Périgueux-Bassillac. Elles



Des baptêmes de l'air auront lieu ce week-end. PHOTO ARCHIVES DL

s'intègrent également dans le plan
d'actions porté par la Fédération

française aéronautique.

Renseignements : 06 80 93 57 84.